

# Mathematik

Die Welt, in der die Kinder aufwachsen, ist voller Mathematik.

Überall lassen sich geometrische Formen, Zahlen und Mengen entdecken.

Mathematik hilft, Dinge zuzuordnen und die Umgebung zu strukturieren.

Wir wollen den natürlichen Entdeckungsdrang der Kinder nach Zahlen, Mengen, geometrischen Formen, Größen, Gewicht, räumlicher Wahrnehmung und Ordnungsstruktur fördern und den Raum schaffen, diesem Drang nachzugehen.

So haben die Kinder die Möglichkeit, bei alltäglichen Aufgaben, wie dem Kalender und Zählen der Kinder im Morgenkreis oder dem Tisch decken, erste Erfahrungen in der Welt der Zahlen zu machen.

Auch bei Tischspielen oder dem Spielen und Konstruieren in der Bauecke, werden das Zahlenverständnis und die räumliche Vorstellungskraft spielerisch gefördert.

